



Niederschrift über die Verhandlungen des

Jugendgemeinderats

vom 14. Juni 2018

Öffentlich

Beginn: 18.00 Uhr

Ende: 18:50 Uhr

Vorsitzende: JGRin Lisa Roth

Teilnehmer/innen Anisa Abazaj, Antonia Bauer, Nadia Ahmad Jamil, Jugendgemeinderat: Besarta Haira Marco Heine Magdalini Karagianni

Besarta Hajra, Marco Heine, Magdalini Karagianni, Alexandra Knödler, Patrice-Leon Lara Rodriguez, Ine Michelmann, Laura Mikirtychev, Afranur Polat, Mehmet Can Sözen, Vanessa Stoisin, Kim Chau Tran,

Long Chau Tran

20 Mitglieder - Abwesend: JGRin Albina Hebibi und JGR Fredy Pacurar

entschuldigt

JGR Dennis Fischer und JGRin Aleyna Pak

unentschuldigt

Außerdem anwesend: Herr Erster Bürgermeister Diepgen

Herr Thellmann, sachkundiger Einwohner

Die Niederschrift über die Verhandlungen vom 26. April 2018 liegt zur Einsicht auf. Einwendungen werden nicht erhoben.

- TOP 1 -

Herr Erster Bürgermeister Diepgen stellt sein Dezernat vor

Herr Erster BM Diepgen stellt anhand einer PowerPoint-Präsentation (Anlage 1 der Niederschrift) sein Dezernat vor. Falls der Jugendgemeinderat noch weitere Fragen zur Haushaltskonsolidierung habe, stünde Herr Erster BM Diepgen zur Verfügung. Er sei zudem immer ansprechbar für die Jugendgemeinderätinnen und Jugendgemeinderäte.

Der Jugendgemeinderat nimmt Kenntnis.

- TOP 2 -

<u>Skateanlage Theresienwiese</u> -Zustand und Verbesserungsmöglichkeiten-

Mit Einverständnis des Jugendgemeinderats wird Herr Thellmann gemäß § 33 Absatz 3 der Gemeindeordnung als sachkundiger Einwohner bei der Beratung der Angelegenheit hinzugezogen.

Die Vorsitzende JGRin Lisa Roth begrüßt Herrn Thellmann. Sie merkt an, dass Herr Barz, Leiter des Grünflächenamts, aufgrund mehrerer Termine nicht an der Sitzung teilnehmen könne, jedoch bereits mit dem Sachverhalt vertraut sei.

Anhand einer Präsentation (Anlage 2 der Niederschrift) stellt Herr Thellmann sein Anliegen dem Jugendgemeinderat vor. Er bittet um die Unterstützung des Jugendgemeinderats, eine Sanierung der Skateanlage Theresienwiese durchzusetzen.

Der Jugendgemeinderat nimmt Kenntnis.

- TOP 3 -

Aktivitäten des Jugendgemeinderats im Mai 2018 -Rückblick-

Die Vorsitzende JGRin Lisa Roth berichtet von der Fahrt mit dem HopOn-HopOff-Bus, der Besichtigung der Inselspitze sowie des Geländes der Bundesgartenschau 2019 am 4. Mai 2018.

JGRin Kim Chau Tran erzählt von ihrer Teilnahme am Jungen Europäischen Parlament in Stuttgart. Das Thema seien Klima- und Umweltpolitik gewesen. Außerdem hätten die Jugendlichen Änderungsentwürfe für Gesetzesvorschläge entwickelt.

JGR Marco Heine war gemeinsam mit JGRin Laura Mikirtychev vom 25. bis zum 27. Mai in Berlin beim Jugend-Audit des Jugend-Checks.

Der Arbeitskreis Umwelt und Verkehr habe mit Herrn Papsch, Mitarbeiter des Amts für Straßenwesen, die geplante Radroute Ost abgefahren. JGRin Long Chau Tran erklärt, dass die Jugendlichen an allen wichtigen Punkten ihre Meinungen und Ideen einbringen konnten.

Der Jugendgemeinderat nimmt Kenntnis.

- TOP 4 -

Teilnahme an der Nachhaltigkeitsinsel am 15. Juni 2018 -Organisatorisches-

JGRin Vanessa Stoisin stellt die bereits getroffenen Vorbereitungen für die Nachhaltigkeitsinsel am 15. Juni 2018 vor. Es seien Schilder mit verschiedenen Hashtags sowie eine Fotowand gestaltet worden. Parallel werde eine Umfrage zur Abschaffung der Plastiktüten auf dem Wochenmarkt durchgeführt und es würden Unterschriften gesammelt. Auch Jannika Hott würde anwesend sein.

JGRin Lisa Roth macht deutlich, dass jeweils eine Person am Stand und an der Fotowand sein solle und mindestens zwei Personen die Umfrage durchführen und Unterschriften sammeln sollten.

Für die erste Schicht von 13:30 Uhr bis 17:00 Uhr seien JGRin Besarta Hajra, JGR Patrice Lara Rodriguez, JGRin Ine Michelmann, JGRin Long Chau Tran und JGRin Lisa Roth eingetragen.

Die zweite Schicht von 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr werde von JGRin Anisa Abazaj, JGRin Nadia Ahmad Jamil, JGRin Besarta Hajra und JGR Patrice Lara Rodriguez übernommen.

Der Jugendgemeinderat nimmt Kenntnis.

- TOP 5 -

<u>Teilnahme am Heilbronner Kinderfest am 7. Juli 2018</u>
-Organisatorisches-

JGR Marco Heine erklärt, dass die Vorbereitungen für das Dosenwerfen und das Kinderschminken beim Heilbronner Kinderfest am 7. Juli 2018 im Wertwiesenpark vom Arbeitskreis Sport und Freizeit getroffen seien. Es würden noch zwei weitere Paletten an Kinderschminkfarbe benötigt.

Einstimmig wird daraufhin beschlossen:

Der Jugendgemeinderat stellt aus seinem Budget 50 EUR zur Verfügung, um zwei Paletten Kinderschminkfarbe zu kaufen.

Verständnisfragen von JGRin Vanessa Stoisin und JGRin Nadia Ahmad Jamil werden von JGRin Lisa Roth beantwortet.

Eine Teilnehmerliste für das Kinderfest am 7. Juli 2018 läuft um.

- TOP 6 -

Teilnahme an der Verkehrs- und Umweltolympiade am 11. und 12. Juli 2018
-Organisatorisches-

JGRin Long Chau Tran berichtet, dass der Arbeitskreis Umwelt und Verkehr verschiedene Spiele, wie Dosenwerfen, Tauziehen, Dreibeinlauf oder Torwandschießen anbieten wolle. Außerdem solle ein Quiz in der Form einer Schnitzeljagd durchgeführt werden.

Einstimmig wird daraufhin beschlossen:

Der Jugendgemeinderat wird sich an der Verkehrs- und Umweltolympiade mit Spielen, wie Dosenwerfen, Tauziehen, Dreibeinlauf oder Torwandschießen beteiligen. Der Arbeitskreis Umwelt und Verkehr kümmert sich um die Beschaffung der Materialien und der Erstellung des Quiz.

Eine Teilnehmerliste für die Verkehrs- und Umweltolympiade am 11. und 12. Juli 2018 läuft um.

- TOP 7 -

Öffentlichkeitsarbeit
-Kauf von Werbeartikeln-

Die Vorsitzende JGRin Lisa Roth erklärt, dass der Vorrat an Luftballons beinahe aufgebraucht sei. Zudem würden Flyer und Plakate für die Bewerbung des Jubiläums des Jugendgemeinderats benötigt.

Einstimmig wird daraufhin beschlossen:

Dem Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit wird vom Budget des Jugendgemeinderats ein Betrag in Höhe von maximal 600 EUR für den Kauf von Werbemitteln zur Verfügung gestellt. Von dem Betrag werden Jubiläums-Flyer, 2.500 Stück/billigstes Angebot in DIN A 6, Jubiläums-Plakate, 100 Stück/billigstes Angebot im seitherigen Format sowie 2.500 Luftballons für den Jugendgemeinderat in Auftrag gegeben.

- TOP 8 -

<u>Anfragen</u>

Aus der Mitte des Jugendgemeinderats wurden keine Anfragen gestellt.

- TOP 9 -

<u>Verschiedenes</u>

9.1 Internationales Sommercamp in Frankfurt (Oder)

Die Vorsitzende JGRin Lisa Roth erinnert an die bereits zugegangene Einladung zum Internationalen Sommercamp in Frankfurt (Oder) vom 4. bis zum 17. August 2018.

Der Jugendgemeinderat nimmt Kenntnis.

9.2 <u>Mitgliederversammlung des Dachverbands der Jugendgemeinderäte Baden-Württemberg</u>

Die Vorsitzende JGRin Lisa Roth berichtet von der Einladung zum Dachverbandstreffen vom 15. bis zum 17. Juni 2018 in Baden-Baden. Im Vorfeld sei bereits besprochen worden, dass JGRin Laura Mikirtychev und JGRin Vanessa Stoisin teilnehmen würden.

Ergebnis:

JGRin Laura Mikirtychev und Vanessa Stoisin werden an der Mitgliederversammlung des Dachverbands der Jugendgemeinderäte Baden-Württemberg vom 15. bis zum 17. Juni 2018 in Baden-Baden teilnehmen.

JGRin Laura Mikirtychev wird einen Bericht verfassen und ihn der Geschäftsstelle des Gemeinderats zukommen lassen.

9.3 Bekanntgaben

Der Jugendgemeinderat hat während der Sitzung von folgenden schriftlichen Bekanntgaben im Umlaufverfahren Kenntnis genommen:

Schreiben des Betriebsamts vom 16. Mai 2018 auf die Anfrage von JGRin Kim Chau Tran in der Sitzung des Jugendgemeinderats vom 26. April 2018 (Anlage 3 der Niederschrift).

7 Presseartikel aus der Heilbronner Stimme, der Stadtzeitung und des Intranets der Stadt Heilbronn.

Die Vorsitzende JGRin Lisa Roth schließt um 18:50 Uhr die öffentliche Sitzung.

Aufgestellt!

gez. Rau